

Vorlage-Nr. 1848 / 2012

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. November 2012

Startpunkt des Neujahrsumzugs

Erstmals soll der Neujahrsumzug 2013 nicht mehr in der Mainzer Neustadt starten. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Gründe gibt es dafür, dass der Neujahrsumzug 2013 nicht mehr in der Neustadt starten wird?
- Werden am Neujahrstag 2013 einzelne Gärten wieder durch die Straßen der Mainzer Neustadt marschieren?
- Ist auch für weitere Umzüge beabsichtigt, die Startpunkte nicht mehr in der Neustadt zu setzen?

Mainz, 12.11.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange